

Die Fachklinik Sylt führt seit 1996 stationäre Rehabilitationsmaßnahmen für Kinder und Jugendliche mit Diabetes mellitus durch. Es besteht weiterhin eine hohe Nachfrage nach diesen Maßnahmen, insbesondere von Jugendlichen bzw. Familien, bei denen aufgrund von Ängsten, Unsicherheiten oder Akzeptanzschwierigkeiten eine ungünstige Stoffwechsellage oder starke Einschränkung der Lebensqualität besteht, oder von solchen, bei denen zur Bewältigung des Alltags mit Diabetes in der altersangemessenen Selbstständigkeit eine Phase intensiven Trainings erforderlich erscheint, und diese Herausforderungen im üblichen ambulanten Setting nicht befriedigend zu bewältigen sind.

Die Fachklinik Sylt sucht dringend eine Nachfolgerin* einen Nachfolger für den im Bereich Diabetes zuständigen Oberarzt, der im Sommer 2025 in den Ruhestand gehen wird. Unsere bisherigen, sehr intensiven, Bemühungen waren leider nicht erfolgreich. Sollte die Stelle bis zum Sommer 2025 nicht nachbesetzt werden, wird die Fachklinik Sylt dann keine Rehabilitationsmaßnahmen für Patient*innen mit Diabetes mellitus mehr anbieten können. Weitere Informationen über diesen wirklich attraktiven Arbeitsplatz finden Sie in der beigefügten Datei (**Stellenausschreibung Diabetolog_in-Fachklinik Sylt.pdf**)